



Pascal Le Segretain/AFP/Getty Images

El Príncipe de Rusia profetizado (segunda parte)

El Príncipe de Rusia profetizado: parte dos

- Gerald Flurry
- [20/9/2018](#)

Continuación de [El Príncipe de Rusia profetizado \(primera parte\)](#)

‘El ejército de Dios’

Alrededor del año 90 d.C., el apóstol Juan registró una profecía impresionante: “Y el número de los ejércitos de los jinetes era doscientos millones. Yo oí su número” (Apocalipsis 9:16). ¡Eso significa *un ejército de 200 millones de hombres!* Ésa es más gente que ni la que había viva en el mundo cuando esta profecía fue registrada. Ésta es una *profecía del tiempo* del fin que ciertamente veremos cumplida muy pronto.

La Biblia nos da unos detalles importantes acerca del ejército más grande jamás reunido sobre la Tierra. Nos dice cuales naciones contribuirán con soldados para éste. Muestra que incluirá las fuerzas combinadas de varias naciones asiáticas. Se refiere a esta confederación asiática como “los reyes del oriente” (Apocalipsis 16:12).

Yo creo que Ezequiel 38:2 en realidad gira alrededor del príncipe conduciendo un ejército de 200 millones de hombres, lo cual incluye China y otras naciones. Pero las dos naciones clave son Rusia y China.

Dios nos muestra en la Biblia que este príncipe ostenta un papel mundial muy significativo. Él es un líder mundial, famoso y grandemente temido.

Sólo Rusia tiene el petróleo para proveer a un ejército tan enorme.

Detalles sobre este ejército son revelados en pasajes como Apocalipsis 9:13-21, Apocalipsis 16, Daniel 11, Jeremías 50 y Joel 2. En Joel 2:11, esta fuerza asiática de 200 millones de hombres es de hecho llamada el ejército de *Dios*. Eso significa que Dios está orquestando su plan en medio de toda esta guerra.

Dios va a usar esta fuerza asiática colosal para confrontar el ejército de una Europa unida liderada por Alemania, que también estará en escena en este tiempo. Ésta arrasará a Europa, pero no a los principales ejércitos europeos. Ambos ejércitos se reunirán para pelear en Armagedón, pero Cristo los atraerá a Jerusalén. Ellos serán derrotados cuando peleen contra Jesucristo. Éste es el castigo de Dios sobre los europeos por sus pecados; especialmente por el tratamiento brutal a su pueblo Israel (ejemplo: Apocalipsis 18:5-6; Jeremías 50:29-31).

Los eventos actuales muestran que este ejército asiático ya está tomando forma. Usted lo puede ver en el autoritarismo creciente de Putin, y también en su alcance para otros poderes asiáticos. Rusia ha provisto a China con mucho armamento militar durante más o menos la última década; también ayudó a los chinos a nuclearizarse. Por muchos años los rusos han estado aliados con China, al menos hasta cierto punto.

Pero también habrá otros poderes involucrados. La profecía de Ezequiel dice que el ejército liderado por los rusos también incluirá a “Persia, Cus y Fut (...) Gomer, y todas sus tropas; la casa de Togarma, de los confines del norte, y todas sus tropas; muchos pueblos contigo” (Ezequiel 38:5-6). *Gomer* se refiere a Japón, el cual esgrime unos de los armamentos y tecnologías más avanzadas del mundo. *Etiopía* y *Libia* son traducidos como “Cus” and “Fut”. Algunos de Cus y Fut

migraron a naciones africanas, pero el resto se estableció en partes de la India. El contexto de este pasaje muestra que se refiere a los actuales hindúes (y quizá pakistaníes) en vez de los africanos.

Eso es significativo porque la India tiene una población de 1,2 mil millones de personas, ¡además de un avanzado arsenal nuclear! Cuando uno pone a India y Japón junto con Rusia y China, es fácil ver cómo un ejército de 200 millones de soldados podría ser formado. ¡Con otras naciones asiáticas juntándose, usted puede alcanzar rápidamente una población combinada de 3,5 a 4 mil millones de personas! Bajo circunstancias extremas como aquéllas descritas en estas profecías del tiempo del fin, no es difícil imaginar que 1 de cada 10 o 20 personas vaya a la guerra.

Los ejércitos de Armagedón

¡Esta guerra inmensa entre fuerzas europeas y asiáticas terminará en el regreso de Jesucristo! Pero aquí hay algo que es horrible: incluso después que la mayoría de la población de la Tierra ha sido personalmente golpeada por la guerra nuclear y destrucción completa, ¡los sobrevivientes *todavía* no estarán dispuestos a volverse a Dios! Cuando Cristo descienda a la Tierra, Apocalipsis 11:15-18 muestra que las naciones estarán airadas contra Él. Los que queden de los ejércitos europeos y asiáticos insensatamente juntarán fuerzas para *pelear contra Cristo*, luego que Él regrese.

Apocalipsis 17:12-14 y Daniel 8:25 profetizan que Cristo demolerá estos poderes. ¡La conclusión de esta batalla marcará el comienzo de una nueva era pacífica y próspera para toda la Tierra!

A raíz de este espantoso futuro, el pueblo de Dios debe advertirle al mundo. Dios ordena: “Tocad trompeta en Sion, y dad alarma en mi santo monte; tiemblen todos los moradores de la tierra, porque viene el día de [el Eterno], porque está cercano” (Joel 2:1). Éste es un mensaje para “todo habitante sobre la Tierra”, dice la Biblia *Anchor*. ¡La alarma y la advertencia deben salir! No hay tiempo que perder.

El versículo 2 muestra que esta profecía es acerca de Gog y sus aliados, y la peor catástrofe en la historia de la humanidad: “Día de tinieblas y de oscuridad, día de nube y de sombra; como sobre los montes se extiende el alba, así vendrá un pueblo grande y fuerte; semejante a él no lo hubo jamás, ni después de él lo habrá en años de muchas generaciones”.

El versículo 3 dice que “delante de él consumirá fuego”. ¿Qué clase de fuego? Mire el contexto: “tras de él abrasará llama; como el huerto del Edén será la tierra delante de él, y detrás de él como desierto assolado; ni tampoco habrá quien de él escape”. Ni siquiera una brizna de hierba escapará de ellos. ¡Esto claramente está hablando acerca de un ataque nuclear!

Un jardín de Edén se encuentra delante de ellos, pero después de que han pasado sobre éste, sólo un yermo estéril permanece. ¿Puede usted imaginar tal cosa sucediendo sobre la Tierra? Bueno, si usted mira alrededor y mira las decisiones que nuestras naciones están tomando, usted *esperaría* que esto suceda. ¡Simplemente mire qué tan rápido estamos proliferando las armas nucleares! Las naciones gentiles de Rusia, China, Corea del Norte, India y Pakistán, todos ellos tienen bombas nucleares. Irán tendrá estas bombas, probablemente en meses. (Solicite nuestro folleto relacionado, [Rusia y China en profecía](#)).

¿Entendemos realmente a qué pesadilla nuclear nos enfrentamos? ¡Sólo Dios puede salvarnos del hombre borrando toda la vida humana de este planeta!

El versículo 6 dice que “se pondrán pálidos todos los semblantes”. Éste es un tiempo sombrío y triste. “Delante de él temblará la tierra, se estremecerán los cielos; el sol y la luna se oscurecerán, y las estrellas retraerán su resplandor” (versículo 10). Esto describe un *invierno nuclear*. La gente ni siquiera verá las estrellas a causa de la lluvia radioactiva.

¿Se da cuenta usted qué tan impresionantes están las condiciones modernas para hacer que el cumplimiento de estas importantes profecías sea posible? Dios profetizó estos eventos por medio de su profeta Ezequiel, hace cerca de 2.500 años. En ese tiempo, nadie aún podría concebir una destrucción tan grande y rápida. Pero ahora, las bombas nucleares y las armas químicas son fácilmente capaces, de destruir toda la vida sobre este planeta. Dios sabía que estos avances tecnológicos ocurrirían, y Él le mencionó a Ezequiel sobre esto, y le dio el entendimiento. ■

Continúa en [El Príncipe de Rusia profetizado \(tercera parte\)](#)



**Descargue o solicite
ya su copia gratuita de**

**El 'príncipe
de Rusia'
profetizado**

dando clic aquí.